

“2022 - Año del veterano y de los caídos en la guerra de Malvinas”

DECLARACION N° 409

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE LA RIOJA

DECLARA:

----- *Este Concejo Deliberante declara expresamente el homenaje al histórico discurso de Juan Domingo Perón en donde el 12 de junio del año 1974 le habló al pueblo reunido en la Plaza de Mayo desde el balcón de la Casa Rosada en un desesperado llamado a la unidad nacional para enfrentar un complejo panorama político y económico, entendiendo el mismo como expresiones propias de la democracia y el fortalecimiento de la misma. Este cuerpo expresa también el homenaje a la figura del general Juan Domingo Perón.*

----- *Que, han pasado 48 años de aquel histórico episodio, siendo un discurso que convoca a la tolerancia, a la unidad del pueblo, a la paz y que su mensaje proponer un discurso de lucha permanente frente a quienes quieran alterar estos objetivos. La urgente necesidad política que pesó más que las recomendaciones de sus médicos, la unidad nacional debía darse por un pacto social que convocara a todos y todas.* -----

----- *Que, es a través de esta declaración que el Concejo Deliberante de la Ciudad Capital recuerda tan memorable hito para la historia Argentina que atravesó una época de oscuridad, violencia y muerte posterior a la muerte del líder impulsor de grandes luchas sociales.* -----

“2022 - Año del veterano y de los caídos en la guerra de Malvinas”

----- Que, ese memorable discurso nos deja frases que hoy repercuten y nos interpelan: “Yo sé que hay muchos que quieren desviarnos en una o en otra dirección; pero nosotros conocemos perfectamente bien nuestros objetivos y marcharemos directamente a ellos, sin dejarnos influir por los que tiran desde la derecha ni por los que tiran desde la izquierda”.

----- Dada en sala de Sesión realizada en el recinto “Santo Tomas Moro”, a los seis días del mes de julio del año dos mil veintidós. Proyecto presentado por la concejala Viviana Díaz.

Ref. Expte. N° 12632– C -22.

Dr. Gonzalo Villach
Secretario Deliberativo

Dr. Guillermo Galván
Viceintendente